

NOMINATION SNBPE

Samir Guerouali, nouveau président de la Commission développement du SNBPE

Le Syndicat National du Béton Prêt à l'Emploi (SNBPE) annonce la nomination de Samir Guerouali à la fonction de président de la Commission développement du syndicat, en remplacement de Sébastien Yafil appelé à d'autres fonctions.



Samir Guerouali est ingénieur diplômé de l'école des Mines d'Alès. Il débute sa carrière en tant qu'ingénieur recherche dans le domaine des adjuvants chez Axim. Il intègre ensuite le groupe Saint-Gobain en tant que responsable des activités BPE préfabrication en région PACA.

Depuis 2013, il est directeur technique des activités BPE et préfabrifications de Point P (groupe Saint-Gobain) ; il représente le groupe au sein des instances du SNBPE.

En tant que président de la Commission développement, Samir Guerouali souhaite mener une politique en faveur de la transition écologique portée par la décarbonation du béton et la préservation des ressources naturelles par une intégration plus forte des granulats recyclés dans les bétons.

« Cette nouvelle responsabilité au sein du SNBPE est le fruit d'un engagement constant au sein du syndicat. Je suis honoré de la confiance que me témoignent ses instances en me portant à cette fonction. Je souhaite également saluer le travail réalisé par mon prédécesseur Sébastien Yafil. Les missions qui me sont confiées en tant que président de la Commission développement sont pour moi un moyen d'accompagner au mieux nos adhérents à réussir leur transition écologique. Mon objectif sera de mettre en avant les atouts uniques du béton : il répond à la réglementation feu, à la réglementation acoustique tout en étant disponible sur l'ensemble du territoire. Cette approche multicritère du matériau béton fera partie des axes de travail de la Commission développement. » affirme Samir Guerouali.

À propos du SNBPE :

Le Syndicat National du Béton Prêt à l'Emploi (SNBPE) représente 85 % de l'activité globale de la production de béton prêt à l'emploi en France. En regroupant plus de 200 adhérents et 1 900 unités de production, le SNBPE se positionne comme un acteur majeur sur le marché du béton.

Pour en savoir plus : www.snbpe.org

